



Prochaine exposition d'art contemporain dans la galerie du CDI !

publié le 09/11/2024

Très prochainement, la galerie du CDI accueillera comme chaque année, sa nouvelle exposition d'art contemporain, initiée par les 3esA, aidés de leurs professeurs documentaliste, d'art plastiques et de français. Le thème retenu est une double thématique, celles du rêve et du cauchemar. Grâce à la pré sélection du FRAC (Fonds Régional d'Art Contemporain) d'une douzaine d'oeuvres, cinq oeuvres de nature différente ont été choisies par les élèves. Ils ont finalisé ce projet pédagogique en se rendant, il y a quelques semaines, aux réserves du FRAC à Linasay, situées à une cinquantaine de kilomètres d'Angoulême. Là, ils ont rencontré la médiatrice culturelle, Emilie Mautref qui, dans un premier temps, a évoqué son travail mais aussi toutes les fonctions du FRAC, puis les a conduits dans l'une des nombreuses réserves de Linasay, rarement accessibles au public. En voyant les oeuvres dans leurs réalités et dimensions, la classe de 3e a pu définitivement déterminer la sélection pour son exposition, puis a réfléchi au titre à lui attribuer ; le choix s'est porté sur " L'Oeil de la nuit". Cette exposition sera inaugurée le jeudi 28 novembre, à 18h, au collège et sera par la suite accessible aux autres classes ainsi qu'aux écoles du secteur.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.